
     

 

 

 

 

「新入生保護者説明会」を予定通り実施させていただきました！ 

 １月１９日（火）に，令和３年度新入生向け保護者説明会を実施し，本校の学習，生活，集金

及び入学式などについて説明させていただきました。当日は感染症対策をしっかり行い，４月か

ら始まる中学校生活に向けて，新入生保護者の不安解消を目的に，学校生活の映像紹介を含めた

学校紹介並びに各種説明を行いました。参加いただいた保護者からは「資料を読んだだけでは分

からないことが，映像を見たり話を聞いたりして分かりました。」など好意的なご意見をいただき

ました。参加できなかった方には小学校を通して資料を配付しましたので，疑問や質問等がござ

いましたら中学校へお問い合わせください。 

２年立志式，全員が立志の誓いを立てました！ 

２年生は，１月２５日（月）に立志式を開催しました。今年度は感染症対策で保護者のご列席

をいただけなかったことは残念ですが,２年生全員が「立志の誓い」を作文に書いたり，「立志の

ことば」を色紙に書いたりして，立志にふさわしく将来に向かって前向きな目標や希望を表明す

ることができ，２年生のみなさんを頼もしく感じました。立志式に限らず，今の自分を振り返り，

将来の自分を考えることは，誰にとっても意味のあることと改めて実感しました。 

なお，今回,ＴＶ放送で実施せざるを得なかった立志式のために，実行委員のみなさんが，校歌

のビデオを作成して各クラスでマスク着用のもと校歌斉唱を実現したり，各クラスの代表が事前

にビデオ撮りをして「立志の誓い」を発表したりして,少しでも質の高い式にしようとした陰なが

らの努力に賛辞を送ります。１２月に「もったいない体操」を２年生全員で実施できたことはよ

い経験でしたが,感染症に関わる緊急事態宣言が出されたことで立志記念スキー教室を実施でき

なかったことは大変残念でした。 

 

 

 

 

 

もったいない体操を終えて  佐々木 敬 学年主任     記念品贈呈     立志のことばを掲げて 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染症対応で翻弄された今年度の本校生徒に見られた３つの特徴的な状況 

 

 

 

 

 

 

 

校長室からこんにちは 

 宇都宮市立清原中学校 
 

令和３年２月２日  

No.１１ 文責：塩谷勇直 

○昼休み等，校庭で楽しそうに活動する生徒が大幅に増加 

 運動会がなくなり学年ごとに２回のスポーツ大会を実施することになったことが主因と思わ

れますが,３年生が先陣を切って昼休み等にクラス全員で長縄跳びの練習やドッジボールなど

をしてくれたことの影響で，それに習った１．２年生にも外遊びの習慣が身に付いたように思

います。これまで昼休みの校庭使用率が低い傾向は,本校に限ったことではありませんが,清原

中の校庭の広さを考えると残念に思っていました。今年度「みんなで何かをしよう。」という思

考の活動が活発になったことは大変よかったと考えています。次年度以降も継続できることを

期待しています。 

☆おめでとう！！☆ もったいない体操動画コンテスト 特別賞受賞 

宇都宮市もったいない運動市民会議の方から佐々木学年主任が受賞の電話連絡を受け，

先生方に報告があった際，２年の先生方を中心に多くの先生方が大喜びでした。２年生の

苦労と頑張りが認められてよかったですね。 

2/1(月)～7(日)宇都宮ケーブルテレビ｢宮ﾁｬﾝﾈﾙ｣放映，1/28(木)下野新聞掲載 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年第 2 回スポーツ（ドッジボール）大会はもうすぐです。そして期末テストも…！ 
３年生は県立高校受検に向けてラストスパートです。卒業式の練習も…！ 

１・２年生が心待ちにしていた第２回スポーツ大会がまもなく実施されます。１年は３日（水）， 

２年は９日（火）予定です。ただし，１５日（月）には大切な期末テストも控えていますから日

常的な家庭学習等を積み上げてください。 

 ３年生は県立高校の特色選抜試験日や一般選抜試験日が近づいています。健康にも留意しなが

ら実力発揮を願っています。また,５日（金）から卒業式の練習があると聞いています。厳粛かつ

希望あふれる式にできるよう気張っていきましょう。 

 

 

 生徒のみなさん，保護者のみなさん，教職員一同他，すべての方々が学校や地域などで以下の

ことにご留意いただけることを願っております。 

◎感染症対応 

 ・「身体的距離の確保」「マスクの着用・咳エチケット」「手洗い」「換気と加湿」「３密の回避」

「適切な運動や食事」「健康チェック」（栃木県冬の感染防止対策～７つの基本～） 

 ・感染された方やその家族などに対する差別，誹謗中傷等は,決して許しません！（新型コロナ

との闘いを乗り越えるオールとちぎ宣言） 

◎交通安全対応 

 ・交通ルールやマナーを守る。（交通事故の危険性を著しく下げることができます。） 

 ・「反射ベストの着用」「自転車のライト点灯」「歩行者の懐中電灯使用」「信号青でも左右確認」 

「動きの不審な車に近づかない」など（交通事故に遭わない工夫） 

◎その他の安全対応 

 ・不審者に遭遇したらすぐに助けを求めるとともに,警察に通報 

 ・降雪の状況等,天気の急変などで危険を感じたら無理をしない。（登校を遅らせるなどの判断

を学校にご連絡ください。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★みなさんへお願い★ 今一度再確認！ 「自分」と「みんな」の安全・安心は大丈夫⁉︎ 

 

＝保護者からの体罰等にかかる相談機会のご案内＝ 

 本校教職員等の体罰・不適切な指導などについて，ご相談したい保護者の方がおりました

ら下記の期日で相談機会を設定いたしますので，本校副校長（０２８－６６７－０１０１）

まで,電話にてご連絡ください。 

～相談期日～ ２月１２日（金）及び１６日（火） 

※上記以外の期間でも随時対応させていただきます。 

※今回も文書による案内はありません。 

 

○朝早く，教室で学習する生徒が増加（理由を聞くと目的達成のためという生徒が多い。） 

 感染症の影響だけでなく給食室改修工事で弁当持参となり，部活動の朝の練習ができなかっ

たことが大きな要因になっているとも言えますが，２年生を中心に始業４０～６０分前から教

室で黙々をワークや塾のテキストに取り組む生徒が見られました。昨年度までにはあまり見ら

れなかった状況です。早朝から勉強している生徒に話を聞くと,具体的な進学希望先を挙げ，努

力しているとの由の返答を得たので,学習意欲の高い生徒が多くなってきたことが推測できま

す。部活動第一主義にしない時間の使い方が,益々必要になっていると考えます。 

○陰の努力の多さと陰の努力が伝わらないもどかしさ 

 今年度は,ほとんどの集会と多くの行事がＴＶ放送で行われたことで,それに携わった生徒や

教職員のみなさんは少しでも努力や工夫が伝わるよう例年以上に頑張りましたが，実際に見た

り参加できなかった方々には様々な努力が伝わりづらい状況がありました。そんな悪条件の中

でも,生徒のみなさんに参加した気分を少しでも味わってもらおうと，各種行事の実行委員や教

職員などから例年以上の「陰の努力」がありました。 

 反面，陰の努力ですから余程その努力を宣伝したり，周りの方々が放送された映像の中から

陰の努力をくみ取ってもらったりしない限り，一方向的に流された映像に過ぎません。そう思

われるのは残念ですので，再度，自分や周りの人達の行った様々な陰の努力を思い返し，日の

目を見るようにしてもらいたです。 


